## Dornhan Engagement für Inklusion im Sport gewürdigt

Volker Knopf, 07.12.2015 16:24 Uhr



Das Verdienstkreuz am Bande übergibt Ministerpräsident Winfried Kretschmann an Fritz Wurster im Stuttgarter Schloss. Foto: Knopf Foto: Schwarzwälder-Bote

Dornhan/Stuttgart - Es war ein glanzvoller Nachmittag im Neuen Stuttgarter Schloss. Am Samstag zeichnete Baden-Württembergs Ministerpräsident Winfried Kretschmann 23 Bürger für ihr besonderes bürgerschaftliches Engagement aus. Darunter auch Fritz Wurster.

Am Tag des Ehrenamts erhielten 23 Bürger den von Bundespräsident Joachim Gauck verliehenen Verdienstorden der Bundesrepublik Deutschland. Zu den Ordensprätendenten zählte auch Fritz Wurster aus Dornhan.

"Es ist wichtig, dass bürgerschaftliches Engagement öffentliche Anerkennung findet. Die heute geehrten Bürger haben oft über Jahrzehnte ihre Zeit, ihre Kreativität und ihre Tatkraft an andere verschenkt. Als Ministerpräsident erfüllt mich dies mit großer Dankbarkeit."

Und speziell zu dem Mann aus dem Landkreis Rottweil führte Kretschmann in seiner Laudatio aus: "Wie kaum ein anderer steht Fritz Wurster für die Idee der Sportorganisation > Special Olympics<".

Er nahm mit vielen behinderten Athleten regelmäßig an Veranstaltungen der "Special Olympics" teil. Ab der Gründung des baden-württembergischen Landesverbandes 1994 war er 20 Jahre lang Präsident des Verbands. Er steigerte die Mitgliederzahl auf das Doppelte. Heute werden für rund 6000 geistig behinderte Athleten aus Baden-Württemberg über 20 Veranstaltungen angeboten.

Auf Bundesebene gehörte Fritz Wurster dem "Special Olympics"-Präsidiumsbeirat an und war Vorsitzender der Strukturkommission und des Länderrats. Lange bevor "Inklusion" Eingang in die öffentlichen Diskussionen fand, lebte er diese bereits. Die von ihm geleiteten Einrichtungen "BruderhausDiakonie" und "Förderzentrum Schernbach" wurden 2003 zur "Behindertenhilfe Baden".

Auch im Ruhestand engagiert sich Fritz Wurster in der Behindertenhilfe der "BruderhausDiakonie". Er bringt sich daneben als Prädikant in der evangelischen Landeskirche ein, ist Mitglied in der Kirchenbezirkssynode Sulz am Neckar und im örtlichen Kirchengemeinderat. Er engagiert sich auch als Vorsitzender des DRK Ortsvereins Fluorn-Winzeln und war als langjähriger SPD-Gemeinderat und Mitglied des Jugendhilfeausschusses des Landkreises Rottweil auch kommunalpolitisch aktiv.

"Für ihr großes Engagement danke ich ihnen sehr", sagte Kretschmann. Unter dem Applaus des Auditoriums überreichte der Ministerpräsident Urkunde und Verdienstorden an Fritz Wurster sowie 22 weitere verdiente Bürger, ehe es zum gemeinsamen Fest-Empfang mit einem reichhaltigen Buffet ging.

Angetan von der Ehrung zeigte sich auch der Geehrte selbst, der neben seiner Familie von Bürgermeister Bernhard Tjaden aus Fluor-Winzeln und Bürgermeister Markus Huber aus seiner Heimatgemeinde Dornhan begleitet wurde. "Ich freue mich sehr darüber. Das ist eine große Anerkennung und Ehre zugleich. Das ist eine enorme Würdigung meiner Lebensleistung, aber auch für alle, die mich unterstützt und sich mit mir engagiert haben", so der Dornhaner.